

Kepedulian Kapolres Kediri dan Istri Peluk Bocah Lumpuh Usai Memberikan Bantuan Bikin Trenyuh

Achmad Sarjono - [KEDIRI.KINERJA.CO.ID](https://www.kediri.kinerja.co.id)

Apr 18, 2022 - 09:12



KEDIRI - Seorang bocah berusia 4 tahun di Kabupaten Kediri bernasib malang. Bocah laki-laki bernama Adira Kayana Aldari yang tinggal di Jalan Toyoresmi, Dusun Prambatan, Desa / Kecamatan Kandangan, Kabupaten Kediri tersebut menderita penyakit lumpuh dan tuna wicara.



Orang tua Adira Kayana Aldari, Syamsul arifin dan Ruly Puji Rahayu, harus bolak balik ke rumah sakit untuk mebawa buah hatinya berobat.

Kabar ini akhirnya terdengar Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho dan menggerakkan hatinya untuk mengunjungi bocah yang bernasip malang tersebut.

Ditemani sang istri yang menjadi Ketua Cabang Bhayangkari Ny. Happy Agung, akhirnya niatnyapun dilaksanakan hingga bertemu Adira untuk memberikan bantuan kemarin, Minggu (17/4/22)

“Saya datang untuk memberikan semangat dan motivasi kepada adik Andira, dan sekaligus orang tuanya,” kata Kapolres Kediri AKBP Agung,

Tak hanya Kapolres bersama istri,turut hadir dalam kunjungan tersebut para Pejabat Utama (JPU) Polres Kediri diantaranya Waka Polres Kediri Kopol Hendri Ibnu Indarto,Kasat Lantas Polres Kediri AKP Firdaus Canggih Pamungkas, Kapolsek Kandangan Iptu Wahyu Hariadi S.H, dan Ketua Ranting Bhayangkari Kandangan Ibu Mahanani Wahyu.

Peluk hangat dari Kapolres Kediri dan Ketua Bhayangkari Polres Kediri kepada Andira pun membuat suasana ruang seketika menjadi haru.

Kapolres Kediri juga memberikan tali asih yang diharapkan dapat sedikit membantu Andira. Kemudian, Kapolres memberikan kursi roda dan sembako.

“Semoga apa yang kami berikan kepada adik Andira Kayana Aldari dapat membantu dan meringankan beban keluarganya,” ungkap AKBP Agung.

Ia menegaskan bahwa apa yang diberikan kepada Andira ini adalah sebagai salah satu wujud kepedulian Polri kepada warga masyarakat.

“Sudah seharusnya kami lakukan,apalagi sebagai anggota Polri yang memang berkewajiban memberikan pengayoman,perlindungan dan pelayanan kepada warga masyarakat,”ujar Kapolres Kediri.

Ia berharap kepada seluruh anggotanya agar hal serupa dapat dilakukan untuk warga di sekitar lingkungan dimana mereka tinggal.

“Jadikan tugas kita sebagai Polri ini sebagai ladang ibadah kita dengan tetap mengedepankan tugas wewenang dan tanggung jawab,”pungkas AKBP Agung.
(**19/hms)